



Fast 40 Sängerinnen und Sänger zählt der „Junge Chor“. Der erste Auftritt steht beim Konzert auf der Sternenfelscher Schlossbergwiese an.

Foto: Garhöfer

Spaß am Singen ohne Altersgrenze

Harmonie Diefenbach: Junger Chor gegründet - Vorbereitungen für das große Open-Air laufen an

Sternenfels-Diefenbach – Ein neues Projekt hat der Diefenbacher Gesangsverein „Harmonie“ jetzt gestartet: In der vergangenen Woche traf sich der neu gegründete „Junge Chor“ unter der Leitung von Chorleiter Martin Falk zu seiner ersten Probe im Diefenbacher Dorfgemeinschaftshaus.

VON ANDREA GARHÖFER

Seit Jahren bemühen sich die Harmonie Diefenbach und ihr engagierter Chorleiter Martin Falk um eine Attraktivierung des Chorgesanges gerade auch für junge Menschen. Dazu gehört beispielsweise eine aktive Jugendarbeit im Harmonie-Kinderchor, in dem rund 15 Buben und Mädchen mitsingen, und auch die Durchführung zahlreicher spektakulärer Konzerte und Projekte, zum Teil auch in Zusammenar-

beit mit befreundeten Chören oder auch mit dem Musikverein Freudenstein.

Der Erfolg ist messbar: Die Harmonie konnte in den vergangenen Jahren einen erfreulichen Sängerzuwachs verzeichnen, gerade auch von jüngeren Sängern. Trotzdem hat Chorleiter Martin Falk jetzt noch einen „Jungen Chor“ ins Leben gerufen – und das mit überwältigender Resonanz: Fast 40 Männer und Frauen waren zur ersten Probe gekommen. „Dabei spielt das Alter der Sänger bei diesem Chor gar keine Rolle“, unterstreicht Martin Falk. Das „Junge“ am Jungen Chor beziehe sich in erster Linie auf die Chortaliteratur, die sich ganz nach den Interessen der teilnehmenden Sängerinnen und Sänger aus den Bereichen Pop, Soul, Musical oder Schlager zusammensetzen kann. „Das legen wir zusammen fest.“ Und: „Jeder, der an dieser Art Chormusik Spaß hat, kann bei uns mitmachen, auch Anfänger im Bereich Chorgesang.“ Der erste Auftritt des „Jun-

gen Chors“ der Harmonie steht im übrigen bereits fest: Das jüngste Harmonie-Kind wird ein Debüt beim großen Open-Air Konzert am 15. Juli auf der Sternenfelscher Schlossbergwiese geben. Zusammen mit dem Musikverein Freudenstein veranstaltet die Harmonie Diefenbach an diesem Termin wieder ein Open-Air unter dem Motto „Open, Operetten und Musicals“ steht. „Insgesamt werden bei diesem Konzert rund 150 Sänger der Harmonie Diefenbach, der Vulkania Oberriexingen und von Toni Mühllacker auf der Bühne stehen, etwa 40 Musikern musizieren“, verdeutlicht Martin Falk die Dimensionen des Konzerts. Den ersten Teil des Konzertes werden die Harmonie Diefenbach, die Musikverein Freudenstein sowie die Gesangs-Solisten Karoline Pfeiffer (Soprano) und Ulrich Staudenmaier (Bariton) mit Melodien aus Oper und Operette ge-

stalten. Highlights aus Musicals wie „Phantom der Oper“ oder „Hair“ sind dann vom Orchester, den Chören und einer Band im zweiten Teil zu hören – und zu sehen.

„Insgesamt legen wir großen Wert darauf, dass das Programm auch optisch Schlag auf Schlag Höhepunkte zu bieten hat“, unterstreichen Musikdirektor Bruno Gießler und Horst Steinhilfer, Erster Vorsitzender des Musikverein Freudenstein, diesbezüglich. Deshalb haben sich die Veranstalter auch einige Co-Akteure mit ins Boot geholt, welche die Stimmung der Musikstücke in Szene setzen werden. „Unter anderem werden eine Ballettgruppe, Gaukler und auch Turner dabei sein“, verraten die Organisatoren – „das Publikum kann sich von ‚Sternenfels in Concert‘ überraschen lassen.“

Schon jetzt liegt im Kommln in Sternenfels eine Vormerkliste aus, auf der Interessierte ihre Karten-Wünsche vormerken lassen können. Telefon: 07045/9701110.